

Bonn, Febrero de 2019

Dado el carácter instrumental de nuestra profesión, conocer qué es lo que realmente se logra a través de las evaluaciones es una preocupación central de las personas que nos dedicamos a la evaluación.

Esta tarea no es particularmente sencilla. Una vez entregado su informe, los equipos de evaluación deben concentrarse en nuevas propuestas y trabajos, que muchas veces se desarrollan en contextos o territorios muy alejados de la evaluación anterior. Generalmente son pocas las oportunidades que se presentan para conocer si las evidencias generadas por las evaluaciones fueron tenidas en cuenta por quienes deciden los cambios a realizar en los programas. Y rara vez se puede estudiar la incidencia sobre la vida de las personas que tuvieron esos cambios inducidos por las evaluaciones.

Dado este contexto, el gran valor de esta publicación reside precisamente en esta oportunidad de conocer de primera mano, desde la mirada de sus protagonistas, las historias que hay detrás de siete evaluaciones que marcaron un antes y un después en su relación con el programa evaluado. La lectura de cada una de estas historias sugiere claves como la importancia del contexto, el protagonismo local o la orientación al uso que, sin duda, inspirarán a muchas y muchos colegas de profesión para revisar y mejorar la práctica evaluativa.

Dr. Jörg Faust



Jörg Faust es doctor en Ciencias Políticas por la Universidad de Mainz, en Alemania. Dirige el Instituto Alemán de Evaluación de la Cooperación para el Desarrollo (DEval), es Profesor de Ciencias Políticas en la Universidad de Duisburg y miembro del Consejo Científico Consultivo del Beterlsmann Transformation Index (BTI).